

11
2024

Hiroshima Center Rotary Club

Monthly Magazine

vol. 17



2024.11.25 創立46周年記念例会・懇親会

広島中央 ロータリークラブ

活動記録：2024年11月のまとめ

事務局

例会日：毎週月曜 12:30～13:30
例会場：リーガロイヤルホテル広島
広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL：082-221-4894
FAX：082-221-4870
E-mail：hrcr@godorc.gr.jp
URL：https://hrcr.gr.jp/



2024/11/11

第2037回例会

場所

リーガロイヤルホテル広島

本日のプログラム

クラブフォーラム「ロータリー財団・米山奨学委員会」

卓話者

好永裕一ロータリー財団委員会理事

担当委員会

ロータリー財団・米山奨学委員会

ゲスト

李 道宇さん（米山奨学生）

祝事等

- ・会員誕生日（6名）
城川 西川(済) 村本 沖本 小佐古 山本
- ・配偶者誕生日（5名）
小佐古 土谷 芥川 田中 西川(公)
- ・還暦のお祝い 小佐古会員

会長時間

ロータリー特別月間「ロータリー財団月間」

皆さんこんにちは。例会へのご出席ご苦勞様です。

ようやく秋の気配を感じることができるようになり、朝夕は肌寒さを感じる季節となってきました。季節の変わり目でございます。どうぞ、くれぐれもご自愛ください。

本日はゲストとして米山奨学生の李道宇さんに、例会にお越しいただきました。李さんようこそ当クラブの例会にお越しくださいました。例会をお楽しみください。

今月は「ロータリー財団月間」となっております。1917年に当時のロータリー会長アーチ・クランフ氏が、「世界でよいことをするための」基金の設置を提案し、その基金が1928年に「ロータリー財団」と名付けられて国際ロータリーの新しい組織となり、現在の「ロータリー財団」に至っています。その使命は、ロータリー会員が、人々の健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなくすことを

通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。ポリオプラス、ロータリー平和フェロシップ、グローバル補助金、地区補助金についても皆様ご承知のとおり「ロータリー財団」のプログラムです。

また、月間中に各クラブでロータリー財団を取り上げたテーマで例会を行うことが推奨されています。それに伴い、今週の例会では好永ロータリー財団・米山奨学委員長による卓話を予定しております。好永理事、よろしくお祈りします。

「ロータリー財団」に対して、より理解を深める機会にしたいと思います。



11月誕生日の会員

クラブフォーラムの風景



卓話者:好永R財団理事

場所

リーガロイヤルホテル広島

本日のプログラム

ゲスト卓話「カンボジア女性の乳がん検診プロジェクト～グローバル補助金を用いて～」

卓話者

井内康輝 パストガバナー（広島南RC）

担当委員会

プログラム

ゲスト

- ・RI第2710地区G7ガバナー補佐：佐藤 二郎 様
- ・RI第2710地区G7ガバナー補佐幹事：杉本 清英 様

祝事等

- ・連続出席表彰（4名）
福田 吉川(恵) 西川(済) 三浦
- ・結婚記念日（9名）
宗正 七枝 河野 岡田 吉川(修) 神保 村本
好永 山野井
ニコニコ箱時間に紹介（S.A.A委員長）
- ・入会月（9名）
神保 赤羽 吉清 橋本 福田 吉川(恵) 戸田
西川(済) 三浦
- ・創業月（2名）政岡 長場

会長時間

「秋の火災予防運動」

本日は、ゲスト卓話の講師として、広島南ロータリークラブ所属のPast Governor 井内康輝様に例会にお越しいただきました。後ほど卓話をよろしく申し上げます。また、RI第2710地区G7ガバナー補佐 佐藤二郎様、同じくガバナー補佐幹事 杉本清英様にも例会にお越しいただきました。例会をお楽しみください。

後ほど、ガバナー補佐 佐藤様からIMのご案内及び参加のお願いがございます。昨年は当クラブが主管でIMを開催させていただき、他クラブの皆様にご多大のお世話になりましたので、今年は是非ご協力の程よろしく申し上げます。

11月16日(土)に広島中央ローターアクトクラブの宮島例会があり、当クラブからは奉仕プロジェクト委員会の古澤理事と私が参加致しました。他クラブのローターアクトやオプザーバーも含めて20名が参加して宮島の歴史と伝統を体感し、楽しく過ごさせていただきました。次回はローターアクトの皆様と奉仕活動を一緒に行いたいものです。

さて、11月9日から15日は「秋の火災予防運動」週間でした。11月9日は「119番の日」でもあります。消防への正しい理

解と認識を深め、意識を高めることを目的として、1987年に制定されました。

消防用の3ケタの番号が制定されたのは1926年のことです。ダイヤル式電話の登場とともに消防用の電話番号「112」が誕生しました。しかし、かけ間違いが続出したため、翌年に「119」へと変更しています。最近では携帯電話の普及に伴って、119番通報を携帯電話からかける割合が全体の約4割を占めているそうです。外出先でもすぐ通報できて便利ですが、自分が今いる場所の住所がわからない場合もあるかと思います。そのような場合には、近くの電柱等で住所を確認しましょう。目標物となる目印、例えば交差点の信号名も有効だそうです。

さらに、覚えておきたいのが、「119番通報ができない電話がある」ということです。050から始まるIP電話や、LINEなどの通話アプリ、携帯電話やスマートフォンでもSIMの種類によっては緊急通報を利用できません。自宅の固定電話をIP電話にしている方は、エリアを管轄している消防本部の電話番号を登録し、その電話番号に通報するなど対策をとっておきましょう。

また、近年は救急車の出動件数及び搬送人員数が増加傾向にあり、2021年の救急出動件数は約620万件。救急車は約5.1秒に1回の割合で出動していて、国民の23人に1人が搬送された計算になるそうです。救急車の適正利用が叫ばれていますが、いざという時「救急車を呼ぶケースなのかどうか」の判断がむずかしいこともあります。そのような場合には救急安心センター（#7119）に電話して相談してみてください。

「119番の日」をきっかけに、実家の固定電話の契約回線、ご自分や親御さんのスマホが緊急通報に対応しているかどうか確認してみたいはいかがでしょうか。

○ガバナー補佐よりIM参加のお願い

ゲスト卓話の風景



卓話者:井内康輝パストガバナー

卓話内容はホームページに掲載しております



2024/11/25

第2039回例会

場所

グランドプリンスホテル広島

本日のプログラム

創立46周年記念例会 ゲスト卓話
「広島2つのプロオーケストラと音楽ホール」

卓話者

株式会社オギハラ音楽企画
代表取締役 荻原 忠浩 様

担当委員会

会長・幹事・親睦

来賓

広島東南RC 会長 田上 克彦 様
広島東南RC 幹事 鹿瀬 賢二 様
広島城南RC 会長 田中 清峰 様
広島城南RC 幹事 藤井 巖 様

ゲスト

広島中央ローターアクトクラブ 副会長 板井 貴大 様
米山奨学生 李 道宇さん

会長時間

「創立46周年を迎えて」

皆様、こんばんは。本日は大変お忙しい中、ご来賓として広島東南ロータークラブ 会長 田上克彦様、幹事 鹿瀬賢二様、広島城南ロータークラブ 会長 田中清峰様、幹事 藤井巖様、本日記念卓話を頂きます株式会社オギハラ音楽企画 代表取締役 荻原忠浩様、また、ゲストとして、広島中央ローターアクトクラブ 副会長 板井貴大様、米山奨学生 李道宇さんにお越しいただきました。広島中央ロータークラブの46周年記念例会にお越し頂き、心から感謝申し上げます。本日は最後までお楽しみください。

さて、皆様ご承知のとおり、私たち広島中央ロータークラブは1978年11月28日に、広島東南ロータークラブをスポンサークラブとして、チャーターメンバー23名で誕生しました。この46年間に、先輩会員の皆様のご努力により、数々の活動を通じて、地域社会に根を張り、国際的な友好関係を築き、広島で存在感のあるクラブの一つへと成長させていただきました。これまでの先輩会員の皆様のクラブに対する深い愛情、そしてクラブの発展のためのたゆまぬご努力に心から敬意を表し、御礼を申し上げます。

世界がますます変化していく中で、私たちロータリアンには柔軟性とイノベーションが求められています。その一方で、ロータリーの原点である「超我の奉仕」という理念を忘れず、常に人々の幸福と平和を目指す心を持ち続けなければなり

ません。今後も、会員同士が力を合わせ、地域社会と密接に連携しながら、さらなる貢献を目指していきたくと思います。先輩会員の皆様のご努力によって培われた広島中央ロータークラブの歴史と伝統に誇りを持ち、奉仕を通じて友情を更に深め、創立50周年に向けて新たな歴史を皆様と共に築きあげていきたくと思っております。

最後になりますが、本日お越しいただいた皆様のご健勝とご多幸を心より祈念申し上げますと共に、今後ご指導ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます、創立46周年の挨拶とさせていただきます。

来賓祝辞



広島東南ロータークラブ
2024-25年度会長 田上 克彦 様

広島中央ロータークラブの創立46周年、誠にめでとうございます。

広島東南ロータークラブを代表いたしまして、心よりお祝い申し上げます。

貴クラブにおかれましては、RI第2710地区2016-17年度に田原榮一ガバナーを輩出されるの等、めざましいご活躍を続けておられます。グランドプリンスホテル広島での花火大会、中国雑技変面ショーや、貴クラブがホストとして開催頂いた3RC合同夜間例会・懇親会においても、オリンピック競技にもなった近年世界中で流行のプレイキングダンスのショーなどのアトラクションを企画し、参加者を歓喜に包むなど、我々東南RCでは思いもつかない素晴らしい発想で、クラブ活動をなされています。そのような貴クラブのスポンサークラブとして46年前に創立のお手伝いをさせて頂いたことが、私ども東南ロータークラブの第一自慢でございます。今後とも末永くお付き合い頂きたく、よろしくお祝い申し上げます。

最後に、広島中央ロータークラブの益々のご発展と会員皆様のご健勝を祈念いたしまして、お祝いの挨拶とさせていただきます。



広島城南ロータリークラブ
2024-25年度会長 田中 清峰 様

広島城南ロータリークラブ会長の田中です。

広島中央ロータリークラブの皆様、創立46周年記念夜間例会が開催されますとご慶び申し上げます。お招きを頂き、藤井幹事とともに出席させていただきますこと感謝申し上げます。

広島中央ロータリークラブさんの創立年月日は昭和53年11月28日となり46年間クラブの継続・発展に寄与された多くの会員の方のご尽力に敬意を表します。

広島城南ロータリークラブは1995年3月に広島中央ロータリークラブ様のスポンサーにより設立頂き多くのご指導・ご助言を得て今日があります。私たちクラブは親クラブの広島中央ロータリークラブさんのロータリー活動から多くの事を学ばせて頂き、来年創立30周年を迎えるまでに歩んで参りました。私も平成10年7月に入会し、これまで広島中央ロータリークラブの会員の方々に大変お世話になっていきますことに感謝申し上げます。

今後も広島城南ロータリークラブへのご指導のほど宜しくお願い致しますと同時に会員間の交流を通じて両クラブの絆が一層深まるように、そして両クラブ会員の「奉仕の心」が育まれることを願います。

これからも広島中央ロータリークラブ様の益々のご発展・ご活躍されますことを祈念致しましてお祝いの言葉とさせていただきます。

本日は誠にありがとうございます。



台中西区ロータリークラブ
2024-25年度会長 郭清涼 様

姉妹クラブの創立46周年記念式典にあたり、私は台中西区ロータリークラブを代表して、貴クラブの城本健司会長をはじめ、全ての会員とそのご夫人に、心よりお祝い申し上げます。

本年は広島中央ロータリークラブと台中西区ロータリークラブが姉妹提携を結んで33周年にあたります。このような深いご縁と良好かつ協力的な関係はまさにかげがえのないものです。

地域社会での奉仕活動において互いに支え合うだけでなく、国や社会が困難に直面する際には、両クラブが真っ先に手を差し伸べ、心を寄せてまいりました。また、お互いの創立記念式典に訪問し合い、ゴルフの親睦を行うたびに、貴クラブの温かいもてなしや会員の皆様とご夫人方からの心温まる歓迎に、心より感謝申し上げます。このような交流により、両クラブの絆は家族のように温かいものとなっています。

今年、城本健司会長をはじめ、理事・役員の方々、そして会員の皆様のご協力のもと、広島中央ロータリークラブが素晴らしい「ロータリーのマジック (THE MAGIC OF ROTARY)」を支援が必要な方々に届け、地域社会に貢献し、より多くのポジティブなエネルギーを社会にもたらし、さらには世界に平和を築いていかれることを確信しております。

最後に、広島中央ロータリークラブの創立46周年記念 誠にありがとうございます。本日の記念例会のご盛會を心よりお祈り申し上げます。そして、すべての会員の皆様とご来賓の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

台中西区ロータリークラブ
会長 郭清涼 (A-Liang)
および全会員 一同
2024年11月28日



2024.11.25 創立46周年記念例会・懇親会の風景

